

「自ら学ぶ人」「豊かな心を持つ人」「すこやかに生きる人」



# 南中だより

発行 足立区立入谷南中学校

発行日 令和6年5月24日

## 5月号

HP



<http://www.adachi.ed.jp/adaimi-j/>

## 日々成長を続ける入谷南中生徒

校長 遠藤 映悟

GWも終わり、長い休みは夏休みまで来ませんね。さて、そのGW後から始まった運動会の練習も、5月18日（土）の本番に結実したと思います。今年の運動会は、運動会と体育実技発表会を合体させ、なおかつ土曜日の午前中に終わらせるという密度の濃い内容でしたが、そのときの生徒たちの頑張りは、来校いただいた保護者の皆様が直接ご覧になり感じたこと、そのままではなかったでしょうか。短い練習時間の中で特に3年生はクラス毎に異なる内容（もちろん体育科の教員の支援を受けながら、生徒たちが考えた内容を発表するという取り組み）でクラスの特色がよく出ていたように感じました。1、2年生は学年での発表でしたが、こちらも生徒たちが考えた内容です。全級リレーや学年種目もそうですが、教員に与えられたことを無難にこなすのではなく、生徒たちが目的意識をもって取り組む姿勢や頑張りが、先輩・後輩関係なく声援や感動を呼び、さらに見ている地域・保護者の方々にも伝わったのではないかと思います。3年生だけでなく、どの学年の生徒も今のクラスのメンバーで迎える最初で最後の運動会なのです。上級生が下級生に正しい見本を見せ传えていくという中学校の理想型を、生徒たちは意識することなく当たり前に実行してくれました。そして、参観に来ていた卒業生が、生徒たちが教室に入った後の用具の片付けを率先してやってくれている姿にも、入谷南中の卒業生は地域に貢献することができていると感じました。このように入谷南中の生徒は卒業生も含めて、日々成長しているなと感じさせてくれます。

さて、入谷南中学校は夏休みまでに修学旅行や魚沼自然教室等の宿泊行事がないので、比較的ゆとりのある日程が組めています。運動会終了後は6月当初に中間考査があります。3年生にとっては自分の進路実現に向けた大切な試験ですし、1年生にとっては中学校入学して初めての定期考査です。もちろん2年生にとっても去年の取り組みの反省を生かす機会です。十分な対策を行って試験に臨んでほしいです。行事の取り組みもそうでしたが、**学習の取り組みも、やらされて行うのではなく「自分ごと」として行う。目的意識をもって取り組むことが必要となります。まずは授業を大切にして集中する。家庭学習を必ず行う。そして必要に応じてパワーアップタイム(放課後補充教室)を活用しながら、勉強に対する苦手意識を払拭していくことが今必要です。**日々成長を続ける入谷南中学校の生徒なら実行してくれると信じています。やる気を出すのも、結果を残すのも自分次第であるということを忘れないでください。できないことを人のせいにすることは簡単ですが、何も残りません。後悔しないためには今やるしかないのです。そして皆さんに次の言葉を送ります。

**「今やらずしていつできる、君がやらねば誰がやる！」**

これは岡山県井原市出身の彫刻家、平櫛田中（ひらぐしでんちゅう）さんの言葉です。

これには続きがあって、

<b>実践実践また実践！</b>	<b>挑戦挑戦また挑戦！</b>	<b>修練修練また修練！</b>
<b>やってやれないことはない！</b>	<b>やらずにできるわけがない！</b>	
<b>今やらずいつできる！</b>		<b>わしがやらねばだれがやる！</b>

すごい意欲（やる気）と執念に溢れた人の言葉は心に刺さりますね。

## 運動会

5月18日(土)に第39回運動会を開催しました。当 日は最高気温28.8℃の予報が出ていましたが、午前中の開催ということもあり、熱中症による体調不良者はありませんでした。暑さ対策の帽子やタオル、水筒のご準備ありがとうございました。今年度の運動会はクラス対抗の競技とダンスを発表しました。ダンスは体育の時間や放課後の時間を使い、練習を重ねてきました。特に3年生はダンスリーダーを中心に振付や陣形、練習の計画・実行まで、すべてを生徒自身で作り上げたものになります。新しい学習指導要領に代わり、ダンスが必修化され、「対話的で深い学び」の成果をこの運動会で披露できたのではないかと考えています。7月の保護者会では上映会も行う予定です。是非楽しみにしていてください。



【全級リレー】



【走りだせ！1年生】



【選手宣誓】



【3年生：ダンス】



【3年生：綱引き】

## 離任式

5月2日(木)に、今年度ご退職・異動された先生方とのお別れの式「離任式」を行いました。今年は異動した中村碧子先生がいらしてくれました。全員が体育館でお話を聞き、感謝の言葉と花束を渡しました。放課後には再度お別れの言葉を生徒たちと交わしました。

中村先生は足立区の第十四中学校に異動されましたので、どこかでお会いするかもしれませんね。



## SNSセーフティ教室

4月13日(土)、KDDIの方をお呼びして、『SNSセーフティ教室』を実施しました。今回は身边にある事例を通して、SNSに関する危険について学びました。ご家庭でも、携帯電話やパソコンなどの使い方についてお話をされていることと思いますが、この機会に今一度、話題にしていただけたらと思います。

★トラブルを防ぐポイント……①簡単に信用しない。②気軽に会いに行かない。③フィルタリングの活用

★もしもトラブルになつたら……①一人で悩まずにおうちの人や先生に早く相談しよう。

②警察などの相談窓口を確認しよう。

③メールの保存やスク린ショットで証拠を残す。

## C4thホーム&スクールについて

今年度も出欠連絡や学校情報の受信がパソコンや携帯電話でできる「C4thホーム&スクール」を運用しております。欠席・遅刻・早退の連絡に関しては、8時29分までにお願いします。また、電話での連絡も可能です。(7:50~8:15または8:25以降) これから登録をご希望される場合は学校までお電話・連絡ノート等でお知らせください。